

Jaga Sinergitas Lintas Sektoral, Kapolres Blora Silaturahmi Ke Kantor Kejaksaan Dan Kodim 0721/Blora

Manayangs - [BLORA.INDONESIASATU.ID](https://blora.indonesiasatu.id)

Jul 23, 2024 - 09:46



Sebagai Pejabat Baru Kapolres Blora, AKBP Wawan Andi Susanto, SH, SIK, MH, langsung tancap gas dalam melaksanakan tugas sebagai pimpinan Korps Baju Cokelat di wilayah Kabupaten ujung timur provinsi Jawa Tengah.

Setelah melaksanakan serah terima jabatan pada hari Sabtu, (20/07/2024) lalu.

AKBP Wawan langsung action dalam kegiatan pengamanan pengesahan warga baru perguruan silat PSHT di wilayah kecamatan Cepu pada hari Minggu, (21/07/2024) malam hingga dini hari. Dengan pendampingannya dilapangan secara langsung, pelaksanaan agenda tahunan tersebut berhasil diamankan oleh petugas Polres Blora dengan petugas gabungan lainnya.

Kemudian guna menjalin silaturahmi, sinergitas, dan kemitraan, pada hari Senin, (22/07/2024) siang hingga sore, Kapolres Blora AKBP Wawan Andi Susanto, SH, SIK, MH dengan didampingi oleh Pejabat Utama Menyambangi Forkopimda Kabupaten Blora.

Adapun dalam kunjungan kali ini, AKBP Wawan mendatangi Kantor Kejaksaan Negeri dan Markas Kodim 0721/Blora.

Pada kunjungannya di kantor Kejaksaan, AKBP Wawan beserta Pejabat Utama membawakan kejutan ulang tahun berupa tumpeng untuk Kejaksaan Negeri Blora karena momennya berbarengan dengan momen Hari Bhakti Adhyaksa ke 64 tahun 2024.

Kedatangan AKBP Wawan pun disambut oleh Kajari Blora Haris Hasbullah, SH, MH beserta stafnya.

"Kami tidak menyangka akan datang bapak Kapolres Blora, tentunya kami ucapkan Terima kasih dan semoga silaturahmi dan sinergitas selalu terjaga, " ucap Kajari Blora.

Sementara itu, Kapolres Blora AKBP Wawan menyampaikan bahwa kunjungannya kepada Kajari dan Dandim ini adalah sebagai langkah untuk menjaga sinergitas sekaligus kulonuwun, dimana selaku orang baru di Blora mohon doa dan dukungannya.

"Alhamdulillah, dalam kesempatan ini kita menyambangi kantor Kejaksaan dan juga Kodim 0721/Blora. Tentunya sebagai orang baru kami mohon doa dan dukungan dari para senior Forkopimda Kabupaten Blora, " ucap AKBP Wawan.

Dandim 0721/Blora Letkol Czi. Yuli Hartanto pun menyambut baik kedatangan AKBP Wawan di Kodim 0721/Blora. "Selama ini sinergitas TNI Polri di kabupaten Blora sudah berjalan dengan baik. Dan siapapun pimpinannya sinergitas ini kita harapkan selalu terjaga. Selama datang untuk AKBP Wawan tentunya kami dari Kodim 0721/Blora siap mendukung Polres Blora guna menciptakan keamanan dan ketertiban masyarakat, " Kata Kodim 0721/Blora.

Untuk diketahui, kegiatan berkunjung ke Forkopimda Kabupaten Blora dan juga tokoh masyarakat di kabupaten Blora akan terus dilakukan oleh AKBP Wawan guna menjalin sinergitas dan kekompakan dari lintas sektoral untuk menjaga kondusifitas wilayah di kabupaten Blora.